

Auszug aus einem Schreiben von Herrn Professor ^{Ober}Bermaier, Madrid,
vom 14.November 1929.

Wegen allenfallsiger griechischer Forschungen sprach ich tatsächlich mit Herrn Prof. Welter, der es auch seinerseits für wohl angezeigt erachtet, daß in Südosteuropa endlich das Dunkel des Diluvial-Menschen gelüftet werde, um so mehr, als das Problem geradezu greifbar in der Luft liegt und dem Spezialisten zufallen wird, der zuerst auf den Plan tritt. Ich erblicke in dem Amtsantritt von Prof. Karo in Athen ein günstiges Zeichen: vielleicht gelangen wir im Laufe des Jahres 1930 zu endgültigen Projekten, sodaß 1931 eine größere Prospektion speziell auf dem griechischen Festlande möglich wäre. Ich wäre darüber sehr erfreut, müßte aber rechtzeitig informiert sein, um die hiesigen Urlaubsfragen etc. mit Muße lösen zu können.

gez.Obermaier.